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. VARIACIONES DE GÉNERO 

Los sustantivos o nombres son una clase de palabras que designan 
ersonas, animales o cosas. En inglés presentan variaciones de género y de 
úmero, aunque no de un modo sistemático. 

* * En los nombres de persona, el género depende del sexo real de la 
ersona a la que se refiere. 

* * Los nombres de cosas tienen género neutro, por eso el pronombre 
ue hace referencia a ellas es "it". 

* * Los nombres de animales son también de género neutro, a no ser 
ue se quiera especificar el sexo por razones científicas o afectivas. 

Formalmente el género en inglés se marca de diferentes maneras: 

.- La misma forma para el masculino y el femenino: student, teacher, 
riter, player, etc. 

.- Formas diferentes para el masculino y el femenino: man - woman, boy - 
irl, mother - father, uncle - aunt, etc. 

.- Forma del femenino con el sufijo -ess añadido a la forma del masculino: 
ctor - actress, prince - princess, etc. 
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 VARIACIONES DE NÚMERO 

Los sustantivos ingleses pueden ser contables e incontables, y 
identemente, serán los primeros los que presenten modificaciones en la 
ma para marcar el número plural. 

El plural presenta las siguientes formas: 

 Añadiendo -s al singular: tables, chairs, pens, etc. 

 Añadiendo -es al singular, cuando el sustantivo acaba en -s, -sh, -ss, -ch: 
 - buses, church - churches, etc. 

 Añadiendo -es al singular, cuando el sustantivo acaba en -o: potato - 
tatoes, tomato - tomatoes,  etc. Se exceptúan las formas abreviadas de 
labras extranjeras como piano - pianos, kilo - kilos,  radio - radios. 

 Añadiendo -ies a aquellas palabras que terminan en -y precedida de 
nsonante: family - families, fly - flies, etc. ( /boy - boys). 

 Añadiendo -ves a aquellas palabras que terminan en -f, -fe: knife - 
ives, wife - wives, etc. Se exceptúa la forma roof cuyo plural es roofs. 

 Utilizando formas diferentes al singular: child - children, foot - feet, tooth 
eth, man - men, woman - women,  mouse - mice, ox - oxen. 

 Existen palabras con la misma forma para el singular y para el plural: 
eep, fish, aircraft, y pocas más. 

 Existen palabras con forma singular, pero con referencia al plural (siempre 
van el verbo en plural): people, police, etc. 
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9.- Existen palabras que sólo tienen forma plural: trousers, jeans, 
spectacles,...; normalmente se antepone a ellos la expresión "a pair of". 
 
10.- Las palabras compuestas toman la -s de plural en el sustantivo: father-
in-law (fathers-in-law), ... Si las dos palabras que forman la compuesta son 
sustantivos, el plural lo lleva la segunda: stepson (stepsons). 
 
 
 El plural de los sustantivos incontables se consigue anteponiendo al 
sustantivo los cuantificadores some, any, a lot of,... 
 


	1. VARIACIONES DE GÉNERO
	2. VARIACIONES DE NÚMERO

